

Los articulos publicados en "Trabajo" bajo el nombre de "Forjando el Partido", la seccion dedicada a los campesinos, a pesar de sus deficiencias, representa serios esfuerzos del Partido, por llenar su mision de organizador de las luchas de las amplias masas trabajadoras.

2.- Sin embargo toda esta campana eficiente de desenmascaramiento de la opresion y explitacion realizada por la United Fruit, no ha sido seguida de una clara perspectiva revolucionaria. El Partido no ha planteado frente a las masas, la unica salida revolucionaria de la crisis; el Poder Sovietico. Ligado a la lucha contra la United Fruit, el Partido no ha popularizado el programa de la revolucion agraria y anti-imperialista y lo que esto representa para las masas; la confiscacion sin indemnizacion de las empresas imperialistas, la confiscacion sin indemnizacion de las tierras de los terratenientes, del estado, y de las empresas imperialistas, con todo su inventario y su entrega a los obreros agricolas, peones y los campesinos pobres y medios. Las luchas por las demandas inmediatas, no pueden ser separadas de la lucha por las demandas basicas de la revolucion. Dirigiendo la lucha de las masas por sus reivindicaciones inmediatas, diarias, las mas sentidas el PC. de CR. debe procurar elevar el nivel de estas mismas luchas, dandoles la perspectiva revolucioanria del derrumbamiento de las clases dominantes, en la lucha por el Poder Sovietico. Sobre esta base, poderemos mas facilmente desenmascarar las maniobras y el "liberalismo" del gobierno, y luchar mas eficientemente dando contra la United Fruit como tambien contra la Electric Bond Share, contra el monopolio del azucar, organizando y desencadenando las luchas revolucionarias de las masas, trazando frente a las mismas el camino revolucionario a seguir.

Si bien es verdad que el P. declara en algunos materiales que la situacion de los trabajadores solo mejoraria con un cambio de gobierno, tambien es cierto que no explica que ese gobierno será el Poder Sovietico, esto es, la dictadura democratica revolucionaria de los obreros y campesinos. En la preparacion y desarrollo de la huelga el P ha cometido serios errores que tienen su raiz en "ilusiones sobre la democracia del gobierno que ha llevado al P a errores pacifistas y legalistas muy peligrosos.

En el propio pliego de demandas se refleja la falta de una concepcion clara de la posicion comunista con respecto al gobierno de Costa Rica, cundo se llama a: